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Дмитрий Сивков

ставки на внешние рынки. В ос-
новном наша компания работает 
с традиционными для России куль-
турами: пшеница, ячмень, кукуруза. 
Наращиваем экспорт чечевицы 
красной и зеленой.

– Как отразилась на экспортных 
поставках международная ситуа-
ция последних двух лет?

– Конечно сейчас мы работаем 
в режиме высоких военных ри-
сков, но рынок уже привык и очень 
слабо реагирует. Экспортные опе-
рации стали сложнее, появилось 
много барьеров. И вместе с также 
тем эти самые барьеры сделали 
«Зерновые линии» сильнее, мы на-
учились более слажено работать. 
В целом же можно говорить о том, 
что у нас темпы экспорта сель-
хозпродукции не упали.

– Какие агрокультуры востребо-
ваны в тех или иных странах, на-
верняка, спрос разнится?

– География поставок российско-
го зерна очень обширная: Турция, 
Объединённые Арабские Эмираты, 
Индия, Киргизия, Казахстан, Азер-
байджан, Иран, Китай… Компания 
наращивает отгрузку бобовых в Ин-
дию и Пакистан. В целом зерновые 
культуры покупают африканские 
страны и Китай.

В любом случае, «Зерновые ли-
нии» остаются надежными линиями 
поставки агропродукции от сель-
хозпроизводителей до переработчи-
ков по всему миру. 

– Серик Абаевич, «Зерновые  
линии» за сравнительно короткий 
период выросли в одну из круп-
нейших в России компаний в сво-
ём сегменте. А чем интересен 
вам Приволжский федеральный 
округ и Республика Татарстан, 
в том числе? 

– Поволжье в целом нам инте-
ресно тем, что местные аграрии 
производят широкую линейку сель-
скохозяйственных культур. Чечевица 
и нут – это культуры, которые мы, 
как покупаем по всей России и экс-
портируем по всему миру. И большая 
часть этих культур, выращивается 
именно в Приволжском федераль-
ном округе.

– Наверняка вы не просто дис-
трибьюторы, но и влияете на фор-
мирование рынка сельхозпродук-
ции…

– Мы торговая компания, у нас 
отлаженный бизнес, и мы не ста-
вим перед собой задачу влиять 
на рынки своими запросами. Наша 
стратегия – выстроить эффектив-
ные логистические линии движе-
ния российской агропродукции 
на внешние рынки. 

– Какой процент продаж вашей 
компании приходится на внутрен-
ний рынок и какой – на экспорт. 
Какие культуры более востребо-
ваны?

– На внутренний рынок у нас 
приходится примерно 10 процентов 
продаж, а 90 процентов – это по-

Компания «Зерновые линии» занимается трейдингом и экспортом 
зерновых и бобовых культур. Изначально она закупала 
их в Омской области, но со временем переключилась и на другие 
регионы России. О сегодняшнем дне предприятия беседуем 
с генеральным директором Сериком Кунакбаевым.

НАДЕЖНЫЕ 
ЛИНИИ ПОСТАВКИ 
АГРОПРОДУКЦИИ

Сайт: zl-ltd.com

Для получения коммерческого 
предложения обращаться в отдел 
продаж: +7 3812 79 0389

ЗЕРНОВЫЕ ЛИНИИ, ЭТО – 
ЗАКУПА НА ПОСТОЯННОЙ 
ОСНОВЕ:

• ЗЕРНОВЫХ КУЛЬТУР: 
пшеница, ячмень, кукуруза, 
овес, рожь;

• МАСЛЕНИЧНЫХ: 
подсолнечник, лён, рапс, 
сафлор, соя;

• БОБОВЫХ:  
чечевица, нут, горох;

• НИШЕВЫХ:  
просо, горчица, кориандр;

• ПРОДУКТОВ ПЕРЕРАБОТКИ 
МАСЛЕНИЧНЫХ: 
растительные масла, шрот;

• ПРОДУКТОВ ПЕРЕРАБОТКИ 
ЗЕРНОВЫХ:  
мука, отруби, комбикорма.


